

Beschluss des Beirats Östliche Vorstadt vom 08. Mai 2018

zur

Benennung einer Fläche neben dem Weser Stadion in

Alfred-Ries-Platz

Die so genannte „Grüne Promenade“ an der Westseite des Weser Stadions in der Pauliner Marsch soll den Namen Alfred-Ries-Platz erhalten.

Der 1897 in Bremen geborene Alfred Ries war im Zeitraum von 1923 bis zu seinem Tode im Jahre 1967 insgesamt für 20 Jahre Präsident des Fußballvereins Werder Bremen. In seine Amtszeit fiel u. a. der erste Gewinn der Deutschen Fußballmeisterschaft.

Als Deutscher jüdischen Glaubens musste Alfred Ries 1933 ins Ausland fliehen; seine Eltern starben 1942 im Konzentrationslager. Nach dem Ende der Herrschaft der Nationalsozialisten kehrte Ries nach Deutschland zurück und wurde bereits 1946 wieder zum Präsidenten des Fußballvereins Werder Bremen gewählt. Sein Grab findet sich auf dem jüdischen Friedhof in Hastedt.

Beschluss:

Der Beirat Östliche Vorstadt beschließt, dass die Freifläche „Grüne Promenade“ neben dem Weser Stadion nach Alfred Ries benannt wird und künftig Alfred-Ries-Platz heißen soll.

Der Beschluss wurde einstimmig gefällt.

Der Beirat Östliche Vorstadt bittet das Amt für Straßen und Verkehr und die Grünordnung des Senators für Umwelt, Bau und Verkehr sowie die Umweltbetriebe Bremen (ubb) im Benehmen mit der Bremer Weser Stadion GmbH (BWS) und dem Fußballverein Werder Bremen alles Erforderliche zeitnah zu veranlassen, damit die Platzbenennung zum Tag des Fans am 11. August 2018 offiziell vollzogen werden kann. Wir danken den Behörden für ihre tätige Mithilfe.